

Ressort: Entertainment

Popstar Sasha: Heiratsantrag unter Palmen

Berlin, 28.01.2015, 09:45 Uhr

GDN - Der Sänger Sasha hat seiner Freundin Julia bei einem Urlaub in Thailand einen Heiratsantrag gemacht. "Mir war natürlich klar, dass sich dort der richtige Moment ergeben könnte. Daher hatte ich den Ring dabei", sagte der 43-Jährige im Gespräch mit der "Gala".

Am Neujahrmorgen habe er ihr den Heiratsantrag gemacht: "Julia hat zuerst gar nicht kapiert, was ich wollte. Dann hat sie den Ring entdeckt und Ja gesagt. Es war ein wunderbarer Moment", erzählte der Popstar. Die Heirat soll im kommenden Jahr und "auf jeden Fall im Süden" stattfinden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-48735/popstar-sasha-heiratsantrag-unter-palmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com